



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



ファミコン・ハミコン・歯磨きコン



今年度最初の「歯磨きコンテスト」、通称「ハミコン」が7日から開始されます。

まあ、コンテストがあるから歯を磨こう、ではなく、伊里中学校生徒諸君のことですから、毎日確実にていねいに歯磨きをしているでしょうから、問題なし！ですね（プレッシャー）。全クラス優勝で、表彰状の準備が大変だあ、とうれしい悲鳴をあげている保健委員会が目に浮かびます）プレッシャー×2）。

また、キレイに磨いている姿を取材に行きますので、しっかりゴシゴシしてください。



今回のイス入れ100%クラスはここ



6月6日に校内巡回中、今度は2年生の教室で、イス入れ100%を発見。整然とした空き教室、とてもキレイで、学校内の落ち着きを表しているようですね。

ただし、机の上は？というと、こちらはちょっと、前の授業の用意だとかがけっこう出っ放していました。次は机の上もキレイキレイにしてから教室移動していってほしいですね。

そろそろ、イス入れも机の上のキレイさも100%の教室が見たいなあ…と独り言を言ってみたりします。

期待に応えてくれる教室はどこだ？



アジサイの美しい季節がやってきました



自然界の色合いって本当に美しいです。そしてこの世に数多くある花々の中でも、個人的にトップクラスの美しい色合いだと思っているのが、この時期に咲く「紫陽花（アジサイ）」です。

ピンクもブルーも（うちの

ネコの名前だ）パープル（紫）も、本当にウットリするくらいのキレイさです。また雨に打たれて濡れると絵にも描けない美しさ、になるんです。しばらくはあちらこちらで目を楽しませてもらえそうです。写真は、中学校の中庭に咲いているアジサイたちです。これで葉の上にカタツムリかカエルでもいれば完璧！だったのですが、それはまたのお楽しみに。



いじめについて考える週間



8日から12日までは「いじめについて考える週間」となっています。

もちろん、そういう設定だから考える、というような次元の問題ではないわけですが、一つのきっかけにしようということ、特別な週間を設定することで、普段なかなかできないような取組をこの機にしよう、という意義があるのだと思います。



伊里中学校では、今年度は、

6月7日（火）から9日（木）までの朝読書の3回を使い、

いじめに関する人権作文で、昨年表彰されたものを読んで、感想を書くという取組を行います。

優れた感性で書かれた作文を読むことで、ぜひ各々の感性が刺激され、改めて「いじめ」について考え、自分の考え方や行動の変容につなげていってほしいと思います。

いじめがいけないことは誰もがわかっていること。では、なぜなくならないのか、悲劇が繰り返されるのか…。その答えもまた一人一人が胸の中にもっているものなのだと思います。

答えはみんなわかっているのでしょう。その答えを、それぞれが属する人間関係の中でどう行動で表していくのか…、それが最も大切であり、難しいことなのかもしれません。

そういう行動力を身につけるための「いじめについて考える週間」としてください。

そして、「いじめを許さない学級」「いじめを許さない学年」「いじめを許さない伊里中学校」をみんなで創っていきましょう。

二十四節気 小 満



未候「麦秋至る（ばくしゅういたる）」5月31日～6月4日頃

麦が熟して、収穫する頃。実りの季節を、麦の秋と呼びならわしました。



二十四節気 芒 種（ぼうしゅ）



芒種とは、稻や麦など穂の出る植物の種を蒔く頃のことです。稻の穂先にある針のような突起を、芒（のぎ）といいます。

初候「螳螂生ず（かまきりしょうず）」6月5日～9日頃

かまきりが生まれる頃。そろそろお気に入りの傘や長靴が活躍しそうです。



久々に我が家ネコちゃんたちを紹介します。

あまりにも威儀のない腹見せ寝のブルーと、大きくなつてもまだあご出してでもネコタワーで強引に寝るミカン。